

2024-08-22

"Trabas de Morena afectarán proceso de transición en alcaldía Cuauhtémoc": Alessandra Rojo de la Vega

Autor: Laura Arana

Género: Nota Informativa

<https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/trabas-de-morena-afectaran-proceso-de-transicion-en-alcaldia-cuauhtemoc-alessandra-rojo-de-la-vega/>

Alessandra Rojo de la Vega, informó que de seguir las trabas que pone Morena y lograr anular la elección, afectará el proceso de transición, donde los afectados serán vecinos y vecinas de la alcaldía Cuauhtémoc.

En conferencia de prensa, Alessandra Rojo de la Vega, alcaldesa electa, informó que en caso de que el Tribunal Electoral de la Ciudad de México anule la elección, acudirá a la Sala Regional y hasta la Sala Superior para que el voto sea respetado.

"Yo tengo Constancia, que me acredita como alcaldesa electa, sin embargo, si la semana próxima deciden ser corruptos y hacer ilegalidades y anular la elección, se tendrán que frenar estos trabajos de transición y los más afectados van a ser los vecinos y vecinas".

"Nos iremos a la regional y en cuanto corrijan estas ilegalidades, como lo suele hacer la sala regional, regresaremos al trabajo", dijo.

De la Vega puntualizó que "las impugnaciones tienen que resolver antes del 30 de agosto el Tribunal Electoral de la Ciudad de México, después el próximo viernes, y de ahí nos defenderemos en la Sala Regional, tenemos todo septiembre prácticamente para defendernos y si fuera el caso irnos a la Sala Superior".

Denunció que con la complicidad de magistrados electorales, Morena quiere ganar a la mala lo que no ganaron a la buena. "Están preparando el caminito a la ilegalidad, al robo de una elección de lado de sus compadres criminales magistrados".

Por lo que exigió respeto a la voluntad ciudadana en Cuauhtémoc "les hemos ganado cada batalla legal, no estamos aquí por ambiciones personales sino para derrotar este sistema corrupto. En la Cuauhtémoc se les acabó su minita de oro, sus abusos y sus violencias a este grupo político que se enquistó en la demarcación".

En tanto, el Presidente del PAN en la CDMX, Andrés Atayde indicó que la defensa de la voluntad ciudadana expresada en las urnas el pasado 2 de junio será sin miedo ni titubeos.

Refrendó el respaldo de Acción Nacional a la defensa de los triunfos de Alessandra Rojo de la Vega y Miguel Ángel Varela Pinedo, como alcaldes electos de Cuauhtémoc y Zacatecas capital. Atayde reiteró que Morena y sus aliados quieren ganar en la mesa lo que no ganaron en las urnas.

"Morena y sus aliados quieren arrebatarse en la mesa lo que no pudieron ganar en las urnas y ponen argumentos sin fundamento como el rebase de tope de gastos de campaña, una supuesta inequidad mediática y la presunta violencia política de género para anular la elección".

El líder del panismo capitalino destacó las similitudes que existen entre ambos casos: "Se enfrentaron a una misma elección de Estado, con el mismo gasto excesivo de campaña y padeciendo la influencia de la misma red".

En ambos casos, insistió Atayde, "lo que está intentado hacer Morena, es traicionar la voluntad de las y los

electores de Cuauhtémoc y Zacatecas y desde el PAN de la Ciudad de México, no lo vamos a permitir".

jf/cr